



Matthieu Cottet

Entrepreneur - 27 ans

J'habite Eybens depuis seulement deux ans. J'y ai découvert une certaine **qualité de vie**, un cadre agréable entre ville et montagne.

En cours de création d'entreprise, je suis un citoyen volontaire et motivé à participer à la gestion de la cité. C'est la raison pour laquelle j'ai rejoint Eybens demain, un collectif qui me permet de découvrir les enjeux de la **gouvernance locale** et de faire entendre ma voix.

Je suis convaincu que notre ville peut contribuer à son échelle **aux défis de demain** : la transition écologique, la participation citoyenne et la protection des plus fragiles.

Eybens demain se prépare aujourd'hui !
#OnAvanceEnsemble



Eybens Demain
Citoyens pour une ville écologique, durable et solidaire



Municipales 2020